

Le 17 janvier 2024

Objet : Nouveaux secteurs de fréquentation scolaire : Écoles secondaires catholiques Vaughan et Renaissance

Chers parents, tutrices et tuteurs de la famille d'écoles Renaissance,

À sa réunion mensuelle du 20 décembre 2023, le Conseil scolaire catholique MonAvenir a approuvé le secteur de fréquentation scolaire pour la nouvelle École secondaire catholique de Vaughan, selon l'**option 1** présentée lors des soirées d'information des 19, 24, 26 octobre et 2 novembre 2023. Je tiens d'ailleurs à remercier tous les parents qui ont participé à la consultation, que ce soit en assistant à l'une ou l'autre de ces soirées ou en faisant parvenir leurs commentaires à l'adresse : commentaires@cscmonavenir.ca.

La présentation qui vous avait ensuite été partagée est toujours disponible à partir de la page dédiée à la nouvelle école : <https://cscmonavenir.ca/vaughan/>. Pour y accéder directement, [cliquez ici](#).

Le secteur de fréquentation scolaire de la nouvelle ÉSC de Vaughan modifie celui de l'ÉSC Renaissance. Les nouveaux secteurs entreront en vigueur pour la prochaine année scolaire, avec l'ouverture de l'ÉSC de Vaughan en septembre 2024. Voici les limites de ces nouveaux secteurs, illustrés par les cartes ci-jointes :

Limites du secteur de l'ÉSC de Vaughan (Carte A):

- **Est:** rue Bathurst
- **Sud :** avenue Steeles
- **Ouest :** chemins Gore / Albion Vaughan
- **Nord:** chemins Mayfield / King Vaughan

Limites du secteur de l'ÉSC Renaissance (Carte B) :

- **Est:** chemin Lane Ridge / Autoroute 404 / Mc Cowan
- **Sud :** chemins Mayfield / King Vaughan / Steeles / 407
- **Ouest :** chemins Gore / Albion Vaughan / Bathurst
- **Nord:** Autoroute 9 / Ligne 13

Les limites entre les secteurs de l'ÉSC Renaissance et de l'ÉC Pape-François demeurent les mêmes.

Niveaux offerts en 2024-2025

À son ouverture en septembre 2024, la nouvelle ÉSC de Vaughan offrira les niveaux de **7^e, 8^e et 9^e année**. Les élèves du secteur de Vaughan qui seront en 10^e, 11^e ou 12^e année en 2024-2025 continueront donc de fréquenter l'ÉSC Renaissance jusqu'à la fin de leurs études secondaires et continueront d'avoir accès au transport scolaire vers Renaissance.

Fermeture de l'ÉIC Renaissance

L'École intermédiaire catholique Renaissance, qui accueillait les élèves de 7^e et 8^e année sur le chemin Barrhill à Maple, fermera ses portes en juin 2024. Les élèves du cycle intermédiaire iront à l'ÉSC Renaissance sur le chemin Bloomington à Aurora ou à la nouvelle ÉSC de Vaughan, selon leur adresse de résidence.

Inscription automatique pour 2024-2025

Puisque votre enfant est déjà inscrit dans une école du Csc MonAvenir, il n'est pas nécessaire de remplir le formulaire d'inscription pour l'ÉSC de Vaughan ou l'ÉSC Renaissance. Les parents des élèves de 6^e année et de l'ÉIC Renaissance recevront une lettre de l'école secondaire afin de confirmer les informations au dossier scolaire de leur enfant. Avec leur accord, le dossier sera transféré à l'école secondaire de leur choix pour la prochaine année scolaire. La demande de transport scolaire sera également transmise automatiquement à Francobus pour les familles éligibles.

Fréquentation hors secteur et sièges de courtoisie

Si vous désirez que votre enfant fréquente une autre école que celle de votre secteur, vous devez soumettre une [demande de fréquentation hors secteur](#) et faire une demande de siège de courtoisie auprès du Service de transport Francobus si vous souhaitez avoir le transport scolaire pour votre enfant.

Voici les liens vers les formulaires à remplir :

[Demande de fréquentation hors secteur](#) | [Nouvelle demande de siège de courtoisie](#)

Ceci s'applique seulement aux élèves dont le niveau est offert dans leur secteur. Les élèves du secteur de Vaughan qui seront en 10^e à 12^e année n'ont pas à faire ces démarches pour continuer de fréquenter l'ÉSC Renaissance qui sera la seule à offrir ces niveaux en 2024-2025.

Les niveaux scolaires à l'ÉSC de Vaughan seront ajoutés progressivement à raison d'un niveau par année jusqu'à l'année scolaire 2027-2028. Elle offrira alors les niveaux de la 7^e à la 12^e année.

Pour toute question relative à cette lettre, veuillez communiquer avec Marie-France Crête, surintendante de l'éducation, en écrivant à mcrete@cscmonavenir.ca.

Veuillez recevoir mes plus chaleureuses salutations.

La directrice de l'éducation,



Nicole Mollot

CC Directions des ÉEC Jean-Béliveau, Saint-Jean, Le-Petit-Prince et Sainte-Marguerite-Bourgeois
André Bentivoglio, directeur de l'ÉIC Renaissance
Chantal B. Fortin, directrice de l'ÉSC Renaissance
Marc Arseneau, directeur de l'ÉSC de Vaughan
Marie-France Crête, surintendante de l'éducation
Suzanne Iskander, surintendante de l'éducation responsable des ressources matérielles
Donald Blais, conseiller scolaire

Pj : Cartes des nouveaux secteurs de fréquentation

Carte A : Secteur de fréquentation scolaire de l'ÉSC de Vaughan



